

6年生の活動

松元中学校 入学説明会

1月20日(金)にあいハウジングアリーナ松元で、松元中学校の入学説明会が行われました。松元中学校の校長先生による学校の説明、生徒会の生徒が作成した部活動の紹介動画の視聴、生徒指導の先生によるお話など、松元中学校についての説明がありました。特に、部活動の紹介では、どんな部活があるのか、どんな雰囲気で行っているのか、子供たちは一番集中して見ている様子でした。



中学生になることへの期待や不安など、様々な気持ちを抱いていると思いますが、日記には、「この説明会で不安な気持ちが少しなくなりました。」といった感想も見られました。中学生になるまであと少しです。残りの小学校生活も精一杯楽しんで、たくさんの思い出をつくりましょう。

小さな親切ミニ作文

最近、六年生で運動会の応援団を、朝からたくさん練習しています。他の人は、外に行けない日は自分たちで考えてボランティアをします。私が早めに登校した日は、四号館裏の落ち葉集めをしました。先週は早く参加することができました。ホウキで掃除をしたり、手伝ったりしていると、いつもは長く感じるボランティアが、先週はあっという間に感じたので、一生懸命に作業することが大事だと思いました。これからがんばりたいです。

大堀莉奈

この前給食当番で、牛乳の係になりました。教室について、配り始めると、小食の係のりゅうきさんが一緒に配ってくれました。牛乳はすぐ終わるけど、一緒に配ってくれたので、小食や温食を配る手伝いがたくさんできました。私のクラスには、自分の係ではなくても自分から進んで行動してくれる人がたくさんいます。配り物の係ではないのに配り物を配ってくれる人。外国語などの教科書を自分のだけでなく、みんなの分をとってくれる人など、親切にしてくれている人がたくさんいます。私はあまり、こういう行動をしたことがありません。他の人を見ながら自分も他の人のために動きたいです。

本郷 姫子

この前、習い事のところにバスで行っているときに、おばあさんが乗ってきました。おばあさんが座る席はありませんでした。私は「ゆずろうかな。」と思って悩んでいると、後ろの席の人が「どうぞ。」と言って立ち上がりました。おばあさんは、「ありがとう。」と言って座りました。私は、ゆずれなかった自分を後悔しました。数日後、私はバスに乗って足を怪我している人を見ました。私は、数日前のことを思い出して「どうぞ!」と席を譲ってみました。すると「ありがとう。」と明るい声で言われました。私は、心がぽかぽかして「またやろう!」と思いました。

大園 明日実